
Schuljahr 2023/24

Elterninformation

20. September 2023

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach meiner längeren Fehlzeit freue ich mich, Ihnen viele gute Nachrichten in diesem Elternbrief mitzuteilen:

Zum Unterricht:

Mit Frau Schäfer konnten wir im Kollegium eine Lehrerin für die Fächer Hauswirtschaft und Wirtschaft/Politik begrüßen. Zudem wird ab Herbst mit dem Verein „InterActiv“ das außerunterrichtliche Angebot z.B. im Pausen- und AG-Bereich erheblich erweitert.

Zu den Räumlichkeiten:

Nachdem im Frühjahr bereits der große Aufenthaltsraum (mit Außenterrasse) für die Oberstufe eröffnet werden konnte, freuen wir uns, dass mit dem Beginn des Schuljahres 2023/24 zwei große, topmoderne Räume für die Naturwissenschaften (mit Vorbereitungsraum) und ein neuer Kunstraum, ausgestattet mit neuen Möbeln, einer technischen Ausstattung und einem geräumigen Lageraum errichtet wurden. Für die Schulsozialarbeit sind moderne Büroräume entstanden und auch für die Abteilungsleitungen 1 und 2 sowie die Didaktische Leitung sind neue Dienstzimmer zentral im Erdgeschoss geschaffen worden.

Zu der Projekt- und Fahrtenwoche....

... haben Sie über die Klassenleitungen Informationen erhalten, welche Aktivitäten in der Schule geplant sind, welche Tagesausflüge bzw. welche Klassenfahrten in der 39. Kw. durchgeführt werden.

Die Ergebnisse der Projekte werden im Rahmen des „Tages der offenen Tür“ am 28. Oktober vorgestellt.

Verbunden mit den besten Wünschen für einen sonnigen Herbst grüßt Sie

Guedo Wandrey

20. September 2023